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Beiratsfraktion Woltmershausen 

Neustädter Güterbahnhof richtig entwickeln – verkehrliche Belastung mitdenken 

Der Beirat möge beschließen: 

Der Beirat Woltmershausen  

fordert den Senator für Umwelt, Bau und Verkehr auf, bei den Planungen für den Neustädter 
Güterbahnhof die Verbreiterung der angrenzenden Eisenbahnbrücke mit zu berücksichtigen.  

Begründung: 

Nach Bekanntwerden der Planungen eines Investors, den Neustädter Güterbahnhof zu ent-
wickeln, muss bei der Aufstellung des dafür erforderlichen Bebauungsplanes auch die allge-
meine zunehmende verkehrliche Belastung in Woltmershausen mitgedacht werden. Als Na-
delöhr erweist sich hierbei die Eisenbahnbrücke. Damit dort zukünftig eine Straßenbahn fah-
ren kann, muss der Straßenabschnitt, vor, unter und hinter der Brücke verbreitert werden. 
Diese Planungen müssen bereits im Planverfahren seitens des Bau- und Verkehrsressorts 
berücksichtigt werden.  

Für die CDU-Beiratsfraktion Woltmershausen: 

Waldemar Seidler und Fraktion der CDU 
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